

Pressemitteilung



“Christ’s Love Moves the World”

Transkulturelles Musikprojekt zum Motto der 11. Vollversammlung des Ökumenischen Rates der Kirchen

(Wuppertal/Dortmund, 22.08.2022) Musiker*innen und Sänger*innen aus mehreren Kontinenten beteiligten sich an der Gestaltung des vom schwedischen Komponisten Per Harling extra für diese Vollversammlung geschriebenen Songs zum Motto „Die Liebe Christi bewegt, versöhnt und eint die Welt“. Das Musikvideo “Christ’s Love Moves the World” wird am 22. August 2022 um 12 Uhr auf dem [YouTube Kanal](#) von [music moves](#) veröffentlicht.

Music moves ist ein Gemeinschaftsprojekt der Evangelischen Kirche von Westfalen (Amt für Mission, Ökumene und Weltverantwortung und Institut für Gemeindeentwicklung und Mission) und der Vereinten Evangelischen Mission (VEM). Mit dem transkulturellen, ökumenischen Musikprojekt möchten die Initiator*innen auf die 11. Vollversammlung des Ökumenischen Rates der Kirchen (ÖRK) aufmerksam machen, die vom 31.8. bis zum 8.9.2022 erstmals in Deutschland stattfindet. Austragungsort ist Karlsruhe. Der ÖRK ist eine Gemeinschaft von 352 Mitgliedskirchen, die mehr als 580 Millionen Christinnen und Christen aus orthodoxen, anglikanischen, baptistischen, lutherischen, methodistischen, reformierten, vereinigten und unabhängigen Kirchen vertreten. Die Vollversammlung ist das höchste Entscheidungsgremium. Es werden mehr als 4.000 internationale Teilnehmende aus 120 Ländern erwartet.

Das Musikvideo interpretiert das Motto der Vollversammlung „Die Liebe Christi bewegt, versöhnt und eint die Welt“. In einer Welt, die von der grundlegenden Frage geprägt ist, wie wir auf der Erde in Zeiten von COVID-19-Pandemie, Klima-Notstand und Verschärfung von Rassismus zusammenleben wollen, ist das Motto ein Zeugnis des Glaubens: Menschen, die in der Liebe Christi leben, können und sollen mit der Kraft des Heiligen Geistes, miteinander und mit Menschen anderen Glaubens für gerechten Frieden und Versöhnung arbeiten.

Die musikalische Leitung des Musikprojektes hat Vera Hotten, Musikpädagogin und Chorleiterin bei der Evangelischen Pop-Akademie in Witten. Digitale Tutorials haben es den Projektteilnehmer*innen ermöglicht, ihre Stimmen selbstständig einzuüben und aufzunehmen. Das Ergebnis ist ein lebendiges Stück Kirche: digital miteinander vernetzt, spirituell verbunden und das Anliegen des Ökumenischen Rates der Kirchen unterstützend.

Vereinte Evangelische Mission

Dr. Martina Pauly · Pressesprecherin
Rudolfstr. 137 · D-42285 Wuppertal
Fon +49 (0)202 89004-135 · Fax +49 (0)202 89004-179
Pauly-m@vemission.org · www.vemission.org

Das Video steht allen Interessierten zur Weiterverwendung zur freien Verfügung.
Download und Kontakt zu den Initiator*innen ist möglich über www.musicmoves.net

Stichwort „VEM“

Die Vereinte Evangelische Mission (VEM) mit Büros in Wuppertal, Indonesien und Tansania ist eine internationale, gleichberechtigte Gemeinschaft von 39 Mitgliedern, darunter 32 evangelische Kirchen in Afrika und Asien sowie sechs deutsche EKD-Kirchen und die v. Bodenschwinghschen Stiftungen Bethel. Die VEM verfolgt konsequent ein ganzheitliches Missionsverständnis. Dazu gehört, die Lebensumstände notleidender und benachteiligter Menschen unter Achtung ihrer persönlichen Würde und Berücksichtigung ihres kulturellen Kontexts zu verbessern.